

findesemana

EL PAÍS SEMANAL

Especial tecnología. Siempre conectados

Teléfonos, ordenadores y tabletas han cambiado nuestra forma de relacionarnos



El oro de España

La búsqueda del metal más codiciado. Unos ven riqueza y otros una amenaza natural



GAFAS FUN & BASICS

Consiga hoy domingo con EL PAÍS, por solo 7,95 euros, las gafas negras con lentes de espejo de esta colección



LUIS DE GUINDOS Ministro de Economía y Competitividad

“La recesión ha quedado atrás”

“No hay la más mínima connivencia del Gobierno con la banca”

M. JIMÉNEZ / Í. DE BARRÓN, Madrid

“La recesión ha quedado atrás”. Así de contundente se muestra el ministro de Economía, Luis de Guindos, en una entrevista

con EL PAÍS. Le queda la duda de saber “cuán de intensa va a ser la recuperación”, de la que habla como “una flor de invenerado”. Huye así de la metáfora de los brotes verdes que per-

siguió a su antecesora, Elena Salgado.

Para el ministro, que afirma que no hay “connivencia con la banca”, “la situación de los bancos españoles no guarda ninguna

gran sorpresa más” y defiende que el examen del BCE no acabará en grandes recapitalizaciones, aunque tampoco descarta restringir más los dividendos “por la solvencia del sector”. **PÁGINAS 33 A 35**

Políticos y expertos piden una negociación con Cataluña

El creciente apoyo a la consulta sin un diálogo con Madrid dificulta las opciones de encauzarla

M. NOGUER / M. ROGER, Barcelona

El creciente apoyo en Cataluña a la consulta popular promovida por la Generalitat dificulta la opción de encauzar ese movimiento a través de un pacto con Madrid, un objetivo que reclaman políticos y expertos. **PÁGINAS 16 Y 17**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 38**



JOSU SANTESTEBAN (AP)

Amalgama de aterrados rostros y astas afiladas en el penúltimo encierro

Los toros de Fuente Ymbro enfilaban el callejón de acceso al coso cuando se dieron de bruces con una muralla de corredores. El

penúltimo encierro de San Fermín terminó con dos minutos de extrema tensión con los toros tratando de abrirse paso entre los mo-

zos amontonados. Un total de 23 heridos, dos de ellos graves, y, de nuevo, el debate sobre la masificación de los encierros. **PÁGINA 52**

Morsi aún gobierna en Ciudad Nasser

Exministros del depuesto líder egipcio prometen resistir hasta su liberación

DAVID ALANDETE, El Cairo

Hasta hace solo 11 días gobernaban Egipto como ministros y altos funcionarios. Hoy viven y duermen junto a miles de sus seguidores más acérrimos. “Los poderes del régimen de Mubarak nos echaron del poder, pero les va a ser difícil hacernos desa-

parecer”, dice Osama Yassin, ministro de Juventud del depuesto presidente Mohamed Morsi en el campamento de Ciudad Nasser, en El Cairo. Aquí se halla también la familia del mandatario derrocado, bajo un sol y en un ambiente insalubre, en el último reducto en el que el islamismo impone su ley. **PÁGINAS 2 Y 3**



Domingo

Estados Mestizos de América

- ▶ La legalización de 11 millones de personas transformará la esencia de EE UU
- ▶ La histórica reforma hará crecer un 3,3% el PIB en una década

Por Antonio Caño

revistaverano

Cómo gozar un verano con EL PAÍS

La oferta cultural del diario cambia en su edición impresa y 'online'

El verano cambia a partir de mañana en las páginas de EL PAÍS. Del 15 de julio al 31 de agosto la información cultural amplia y diversifica su oferta habitual. Además, la edición digital invita a una gran interacción con los internautas.

